entionn

EUROPAN 3 / SAINTES

INTÉRIORITÉ URBAINE

MENTIONNE



INTERIORITE URBAINE

Olivier De Boismenu (F) Denis Cronier (F) Pascal Lefebvre (F) Lucas Meister (F) Jean-Michel Veillerot (F)

Partant de l'organisation topologique de l'îlot, de son "intériorité urbaine*, le projet introduit dans le système des venelles transversales une coursive perpendiculaire qui permet d'établir une articulation entre le caractère "privé" des rues et des maisons et le caractère "public" de la place avoisinante. Sur cette structure, sur cette intrication des deux systèmes, trois types d'habitat sont organisés (logements en duplex au niveau des venelles, en liaison directe avec les jardins, logements en duplex avec des jardins suspendus, accessibles depuis la coursive, et logements en hauteur avec une vue plus dégagée)



La coursive introduit une mixité fonctionnelle au cœur de l'îlot, desservant les logements, les ateliers, et les locaux "intermédiaires" d'activités sociales et privées



SAINTES

Olivier De Boismenu, architecte, France Denis Cronier, architecte, France Pascal Lefebvre, architecte, France Lucas Meister, architecte, France Jean-Michel Veillerot, architecte,



